



«Ich lernte neue Kulturen, neue Freunde und insbesondere fremdes Essen aus den verschiedenen Ländern kennen. Am wichtigsten jedoch war, dass wir einander respektiert haben und wie eine Familie zusammen waren. Die Müdigkeit nach diesem Lager ist die beste Müdigkeit jemals. Vielen Dank.»
Amrullah (24), Afghanistan

HERZLICHEN DANK FÜR IHRE SPENDE!

Mit viel Freude und grosser Dankbarkeit schauen wir zurück auf das Sommerlager 2021 in Weggis, LU. Insgesamt **38 TeilnehmerInnen** aus Afghanistan, Syrien, dem Jemen, der Türkei, Eritrea, Äthiopien und dem Irak, sowie unser Leiterteam, verbrachten eine unvergessliche Woche im Lagerhaus Mark & Bein. Die **Tagesaktivitäten** beinhalteten unter anderem eine Wanderung auf die Rigi sowie auf die Klewenalp mit anschliessender Trottnetfahrt nach Emmetten. Zudem besuchten wir den Seilpark in Küssnacht, lernten die Stadt Luzern besser kennen und fuhren mit dem Schiff auf dem Vierwaldstättersee. Ein bekannter Jodler aus Luzern, Peter Arnold, führte mit unserer Gruppe einen Jodler-workshop durch, was interessant und auch amüsant war. Die wunderschöne Stadt Luzern sahen viele zum ersten Mal. Ebenso war die Aussicht auf die vielen Kantone von der Rigi ein **einzigartiger Moment**. Das **Zusammensein** im und ums Haus bei Spiel, Sport und Musik war jedoch genauso wichtig. Wie beim Feedback von Amrullah, war es auch für uns als Team einfach wunderbar zu sehen, wie wir als **einheitliche Gruppe mit viel gegenseitigem Respekt Gemeinschaft hatten**. Dies trotz den vielen schwierigen Geschichten und Hintergründen, unterschiedlichen Kulturen, Sprachen und Religionen.

Wir sind fest überzeugt, dass dieses Lager viele positive Spuren hinterlässt und freuen uns bereits auf das nächste Jahr.



**Herzlichen Dank, lieber
rotary Club Burgdorf für
den wirklich grosszügigen
Beitrag an unser
Sommerlager.**



**Ohne ihre wertvolle Unterstützung wäre dieses Lager nicht möglich gewesen.
Dafür bedanken wir uns im Namen aller von ganzem Herzen!**

Übrigens..... Als Verein führen wir nicht nur Sommerlager durch, sondern auch Events. So durften wir Ende 2020 im Durchgangszentrum in Büren an der Aare einen Winterevent durchführen, sowie im April einen Frühlingsevent in Schafhausen im Emmental. Bereits planen wir weitere Anlässe. Unter www.kariim.ch findet ihr Infos, die neusten Blog-Einträge und bald auch das Video vom aktuellen Sommerlager.



Mit freundlichen Grüßen – euer Kariim Team

Sarah von Gunten, Präsidentin Verein Kariim

Verein Kariim
Raiffeisenbank Region Burgdorf
CH04 8080 8006 5901 7314 5
Rüegsaustrasse 1, 3415 Rüegsauschachen

